

「心」と「体」を鍛え、大きな実いを！



朝夕はめっきり肌寒さを感じるようになりましたが、日中はとても過ごしやすい季節となりました。この10月と11月は、作品展に向けての制作や、数々の体験学習、学校行事があります。いろいろなことに挑戦できるこの時期に、多くの体験をすることで、子どもたち一人一人が飛躍する時期にしたいと思っています。

去る9月30日(土)には、「全校みんなで頂点めざせ！げんかいこえて勝利をつかめ！！」のスローガンにふさわしく、全校児童の力を結集した運動会を実施できました。全力で頑張る姿、最後まであきらめない姿、色で団結する姿など、また一つ「伊香具小学校の力」を見せることができました。学校行事は、その過程が重要であり、最終的に充実感を子どもたちが十分に味わえることが目的です。そして、こうした機会にこの伊香具小学校をもっと好きになってほしいと願っています。運動会当日まで、保護者の皆様をはじめ地域の皆様の多くの励ましや支えがあったことを感じました。ご協力に感謝いたします。子どもたちの元気にたくましく成長した姿をお見せすることが恩返しになると、子どもたちにも教職員にも話しています。

11月18日の学習発表会に向けての練習が始まっています。すこやかタイムには、マラソン練習が始まりました。その他にも体験学習を予定しています。いろいろな行事のなかで子どもたちの「心」と「体」が鍛えられ、大きな実りがありますように、教職員一同心を合わせて取り組んで参ります。ご家族の皆様、地域の皆様のさらなるご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



11月 学校行事



- | | |
|-------------------------|--------------------------|
| 1日(水) 全校朝会 3・4年生 福祉学習 | 17日(金) ノーゲームデー |
| 2日(木) 漢字検定 全校14:35下校 | 18日(土) 学習発表会②③14:50下校 |
| 3日(金) 文化の日 | 19日(日) ラブリィ・ブックデー |
| 6日(月) 3年スーパーマーケット見学(AM) | 20日(月) 振替休業日 |
| 7日(火) 5・6年生 BFC啓発活動 | 22日(水) 3年浅井歴史民俗資料館見学(AM) |
| 8日(水) マラソン大会(2校時) 全校遊び | 23日(木) 勤労感謝の日 |
| 9日(木) 委員会活動(4・5・6年生) | 長浜市子ども美術展覧会(～26日) |
| 就学時健康診断 | 24日(金) 3・4年生 福祉学習 |
| 10日(金) 3・4年生 福祉学習 | 27日(月) クリーン活動(昼休み) |
| 11日(土) PTA資源回収 | 28日(火) 5年生 5・5交流(小園交流事業) |
| 12日(日) PTA資源回収予備日 | 5年生 茶道学習 |
| 13日(月) 5年生 茶道学習 | 29日(水) お話会(2・3校時) |
| 15日(水) マラソン大会予備日 | 3・4年生 福祉学習 教育相談日 |
| 16日(木) クラブ活動(4・5・6年生) | 30日(木) クラブ活動(4・5・6年生) |



運動会 ーみんながまった運動会 練習のせいかを ここで出せ！ー

- 準優勝でしたが、とてもいい思い出になりました。その理由は、同じ色のメンバーが悔し涙を流していたことです。それだけチームのために貢献したということですから。泣いている子を励まして「また来年も頑張るね」と言える仲間を持てたことを誇りに思います。
- ぼくは「よさこいソーラン」をがんばりました。踊った後に、ママが「がんばって踊れたね」とほめてくれてうれしかったです。
- ニコニコハッピーリレーでボールひきをしました。とちゅうでボールがころがってしまったけど、6ねんせいがひろってくれたのでたすかりました。

※運動会の作文から一部抜粋

主役である子どもたちが、元気いっぱい楽しく演技・競技ができたと思います。表現運動（ダンス）は、素晴らしい演技で、ご観覧の皆様を魅了したことと思います。一生懸命練習した成果を見てもらい、評価していただくことは、年齢を問わず嬉しいことです。そのような場こそ、成長していく子どもたちには必要です。運動会は一行事ですが、子どもたちにとっては自らの頑張りを認められ、自信をつけていくための大切な行事です。徒競走を別日にするなど熱中症対策を講じながらではありましたが、運動会が実施できたことは、これからの学校生活につながっていく期待を持たせてくれました。



5年生びわ湖フローティングスクール

10月12日・13日に1泊2日で学習船「うみのこ」に乗ってフローティングスクールに行きました。今年の同時乗船校は、長浜小学校・高月小学校・高時小学校でした。他校の友だちとも協力をして様々な体験活動を行うことができました。



11月11日（土）PTA資源回収・支援会議金属回収

ご協力をよろしくお願いします！

保護者の皆様、伊香貝子どもの活動支援会議の皆様、地域の皆様には、大変お世話になります。支援会議の皆様には、9月にも運動場の除草、通学路の環境整備を行っていただきました。厚いご支援に感謝申し上げます。



帰宅時刻の
変更について

午後4時30分
までに家に帰る

日没時刻が随分早くなってきました。午後5時を過ぎますと、真っ暗になります。10月1日より、午後4時30分までに家に帰るように指導しています。